

BAB I

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Perencanaan dan pengawasan merupakan suatu proses untuk menjamin bahwa tujuan-tujuan organisasi dan manajemen dapat tercapai, yang juga berarti bahwa pengawasan berkenaan dengan cara-cara membuat kegiatan sesuai dengan yang direncanakan, sehingga dapat mencapai efektivitas bagi organisasi yang bersangkutan.

Pengawasan sebagai salah satu fungsi manajemen, diperlukan untuk mencegah kemungkinan-kemungkinan penyimpangan dari rencana-rencana, instruksi-instruksi, sasaran dan sebagainya yang telah ditetapkan sebelumnya. Hal ini berarti dengan adanya pengawasan yang baik, tujuan yang telah ditetapkan akan dapat tercapai dengan efektif dan efisien.

Di dalam upaya untuk dapat melaksanakan kegiatan produksi dalam suatu perusahaan dengan sebaik-baiknya, tentunya diperlukan adanya susunan serta penataan dari mulai mengadakan pemasukan input baik berupa bahan baku hingga pencapaian hasil produksi yang merupakan out put yang kesemuanya dituangkan dalam suatu sistem biaya produksi.

Produksi di dalam suatu perusahaan, akan merupakan suatu kegiatan yang cukup penting. Bahkan di dalam berbagai macam kegiatan, dikatakan bahwa produksi adalah merupakan dapunya perusahaan. Apabila kegiatan produksi

dalam suatu perusahaan terhenti, maka kegiatan dalam perusahaan tersebut akan ikut terhenti. Demikian pula seandainya terdapat berbagai macam hambatan yang mengakibatkan tersendatnya kegiatan produksi dalam perusahaan sehingga akan mengakibatkan kualitas barang yang diproduksi menjadi rendah.

Bertolak dari uraian tersebut di atas, penulis tertarik untuk melakukan penelitian dan pembahasan berkenaan dengan " biaya produksi " yang berjudul " Perencanaan dan Pengawasan Biaya Produksi Pada PT. Intan Suar Kartika Medan ".

B. Perumusan Masalah

Setelah penulis melakukan penelitian pendahuluan pada PT. Intan Suar Kartika Medan ditemukan masalah yang dihadapi perusahaan yang dapat dirumuskan sebagai berikut : " Perencanaan dan pengawasan biaya produksi yang dilakukan perusahaan belum berhasil meningkatkan kualitas produksi perusahaan ".

C. Hipotesis

Perumusan hipotesis adalah merupakan hal yang penting dalam melakukan penelitian, sebab hipotesis dipergunakan sebagai dasar pengumpulan data dan penarikan kesimpulan.